



KIN-BALL[®] sport NEWSLETTER

ご挨拶

一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟 理事長 高見彰



2016年度も多くの愛好者、支部関係者の皆さまに支えられ、さまざまな事業に取り組んでまいりました。主催大会としましては、ジャパンオープンフレンドリーカップを和歌山県田辺市で、チャンピオンズカップを大阪府豊中市で開催し、全国から多くの

キンボーラーが参集し盛会のうちに終了できました。チャンピオンズカップにはアジアの国々も参戦し、技の競い合いだけでなく交流もできたと思います。

昨年12月にはアジア連盟発足後初となるアジアカップを大阪で開催致しました。ワールドカップ出場国の日本、韓国、中国はもとよりシンガポールや香港、マカオからも参加があり、男女日本代表がアベック優勝を果たしたことは日本開催の第1回大会に花を添えました。また、本大会開催により、アジアに

キンボールスポーツのネットワークができたことは大きな進展となりました。2017年度も各国との連携を育んでいき、草の根の交流も進めていきます。

さて、2017年10月にははいよいよ第9回ワールドカップが東京都中央区で開催されます。日本の皆さまに世界レベルのキンボールスポーツを間近に見ていただき、各国の選手団と交流の機会が持てることを嬉しく思います。大会期間の長さや外国人参加者数などで日本連盟発足以来、初めて経験する規模の大会となります。それゆえ、約2年前に準備委員会を設置し、国際連盟との話し合いを通して大会の詳細を詰めてまいりました。その規模ゆえに準備段階から多くの人にご協力いただかなければ立ち行かない状況です。また、大会開催時には運営のお手伝いなどのボランティアや、運営や代表選手への寄付など、多くの方々の支援が必要です。何卒ご協力ご支援の程よろしくお願ひ申し上げます。



KIN-BALL[®] sport World Cup TOKYO 2017

第9回キンボールスポーツワールドカップ2017 東京大会 開催!

10月30日(月)から11月5日(日)にかけて東京都中央区の中央区立総合スポーツセンターにおいて第9回キンボールスポーツワールドカップ2017東京大会を開催致します。アジアで初めて開かれるワールドカップであり、アジアはもとより、カナダやヨーロッパから約13の国・地域の選手団を迎えての大規模なイベントです。

10月30日には中央区教育委員会の協力のもと、区内の小中学校に各国の代表選手を派遣し、小学生に代表選手との交流を通してキンボールスポーツだけでなく、彼らの国の文化を学んでもらう事業も計画しています。

翌日から予選が始まりますが、ワールドカップは1面のコートで行います。観客の皆さまも一つの試合に集中できますし、

選手も皆さんの応援や声援を直に感じることができます。前回のワールドカップでは日本代表男子チームが金メダルを獲得しました。選手はもちろんコーチ陣も日本からの熱い応援メッセージや会場の観客の声援が優勝に導いてくれたと言っています。日本開催のこの機会に、是非会場に来ていただき、日本選手だけでなく海外の選手にも同じスポーツを愛する者として熱い声援を送ってください。



2年前の歓喜を再び東京で!

大会名: 第9回キンボールスポーツワールドカップ2017東京大会
主催: 国際キンボールスポーツ連盟

(一社)日本キンボールスポーツ連盟

会場: 中央区立総合スポーツセンター(東京都中央区)

開催期間: 2017年10月30日(月)~11月5日(日)

参加国: 13前後の国・地域の予定

※10月30日は交流事業のため試合はありません。

※11月3日はワールドクラブチャンピオンシップを開催致します。